



Plan de aprendizaje virtual de Bloom 206



Descripción general

El objetivo del aprendizaje virtual es proveer una plataforma para la instrucción continua en el caso del cierre de emergencia de la escuela. Los maestros usarán La Clase de Google (Google Classroom) para poner sus lecciones. Si un estudiante no tiene acceso al internet, puede obtener un paquete de aprendizaje para completar cuando regresa a la escuela o puede completar las tareas en la clase de google cuando regresa a la escuela. En los dos casos, los estudiantes recibirán más tiempo para completar las tareas.

Horario diario de maestros

7:25 am - 8:05 am Colaboración de maestros/preparación

8:10 am - 1:05 pm Horas de oficina virtual/instrucción

1:10 pm - 2:55 pm Almuerzo y hora de preparación

La asistencia de maestros

Los maestros y personal completarán una forma de google para la asistencia. Los profesores y trabajadores tienen que anunciarse antes de las 7:30 am cada día. Si una certificación de salud en general es necesaria, la certificación se usará para reportar la asistencia en lugar de la forma de google. El día de aprendizaje virtual no anula los días planeados previamente, como días de enfermedad, FMLA, personal, etc. Ejemplos abajo:

Having trouble viewing or submitting this form?

FILL OUT IN GOOGLE FORMS

I've invited you to fill out a form:

Bloom Township Staff e-Learning Attendance Verification (We will use this daily.)

Please fill out by 7:30AM daily

Please select your school from the list below *

Bloom Trail High School

Please enter your first and last name *

Willie Stevens

A copy of your responses will be emailed to wstevens@sd206.org

Review and Submit

Never submit passwords through Google Forms.

Horario estudiantil

8:10 am - 1:05 pm Estas son las horas de oficina virtual cuando los estudiantes pueden intercambiar con los maestros. Los estudiantes recibirán las tareas asincrónicamente. Los maestros estarán disponibles para preguntas durante el tiempo de instrucción.

Asistencia y expectativas de los estudiantes

Los estudiantes tienen que reportar su asistencia a la escuela usando la forma de google para la asistencia. Tienen que hacerlo antes de la 1:00 pm cada día. Si una certificación de salud es necesaria, se la usará para la asistencia.

Los estudiantes tienen que entregar las tareas antes de las 11:59 pm al mismo día. Los estudiantes que no tienen acceso a Wi-Fi pueden entregar su trabajo sin castigo siguiendo la línea de tiempo del maestro. También, los estudiantes que tienen una ausencia excusada pueden entregar las tareas sin castigo..

Expectativas del personal

Expectativas de maestros

Se espera que los maestros publiquen las tareas para cada periodo de clase antes de 8:00 am. Las lecciones para el aprendizaje virtual deben estar planeadas para la duración del periodo de clase. Los maestros tienen que llevar a casa diariamente su computadora, cargadores, y materiales necesarios para el aprendizaje virtual. Tareas de cada curso se deberían poder completarse en aproximadamente 50 minutos. No hay tarea adicional para los días de aprendizaje virtual. Los maestros establecerán un Google Meet cuando los estudiantes pueden interactuar con el maestro durante las horas de oficina virtual. Los maestros deben dar el enlace de Google a su Coordinador o Supervisor del Distrito.

Los maestros deben proveer paquetes de aprendizaje para los estudiantes que no tienen acceso a Wi-Fi o proveer más tiempo para completar las tareas en línea. Recuerdan que es posible que unos estudiantes no tengan acceso a una calculadora o otros útiles (de arte, equipos de laboratorio, etc.).

Expectativas del personal PPS

Durante las horas de instrucción, el personal de PPS se comunicaran con los estudiantes que están en las listas de fuera de la pista, MTSS, y/o a los estudiantes que necesitan minutos de trabajo social o intervenciones.

Expectativas de la enfermera

Durante las horas de instrucción, las enfermeras se a comunicarán con los estudiantes que necesitan medicina o que tiene acomodaciones de 504.

Expectativas del personal de la cafetería

El personal de la cafetería tiene que preparar comidas para distribución estudiantil. Si hay un día de aprendizaje virtual, la distribución de las comidas empieza a la 1:00 pm. Los autobuses saldrán de cada escuela y seguirán la ruta normal de salida y paradas. Los autobuses se esperaran por 3 minutos en cada parada. Los estudiantes tienen que estar presentes en la parada para recibir la comida.

Equidad de acceso

Algunos ideas para el aprendizaje en casa cuando no hay tecnología ni Wi-Fi incluye:

- Enviar libros a casa y/o imprimir artículos, poesía, y las indicaciones de escritura.
- Asignar proyectos de ciencias simples que se puedan hacer en casa.
- Revisar libros e imprimir lecciones suplementarias que no se han hecho en clase.
- Usar recursos en línea disponibles a los maestros e imprimir las tareas que puede hacer en casa.

Responsabilidades para los estudiantes con necesidades especiales

La instrucción durante un día de aprendizaje virtual debe incorporar el apoyo del IEP del estudiante y las acomodaciones necesarias. Si la clase de Google no es apropiada ni aplicable, paquetes de aprendizaje y recursos serán ajustados. Proveedores de servicios relacionados, por ejemplo, patóloga del habla, trabajadores sociales, psicólogos, etc. van a proveer instrucción a los

estudiantes con sus minutos completos. También, tienen que registrar minutos de servicio.

Apoyo tecnológica para los días de aprendizaje virtual

Si los estudiantes o el personal necesita apoyo de tecnología, por favor, contacte nuestro departamento de tecnología entre las horas de 8:00 am - 1:05 pm. La información de contacto está abajo. Correo electrónico: mhunter@sd206.org or cmann@sd206.org
Teléfono: (708) 755-7010 x 1136 Mr. Mike Cannizzo

Desarrollo profesional del aprendizaje virtual

Entrenamiento en la Clase de Google ha sido proporcionado anualmente. Se puede usar una salida temprana, una reunión de la mañana o un día de instituto para desarrollo entretenimiento profesional adicional si es necesario.

Repaso y Revisión del plan

Este plan será revisado por el personal administrativo y el Consejo asesor curricular cuando sea necesario.

Participación de las partes interesadas

Se han delineado disposiciones para todo el personal del Distrito Bloom 206 relacionadas con su función durante un día de aprendizaje virtual.

March 2023